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Bundesministerium für Land-und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 
  

Anfragebeantwortung 
 
 

Auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten DDr. Erwin Niederwieser, Kolleginnen und 
Kollegen vom 12.08.2003, Nr. 748/J, betreffend „Zusammenlegung Lebensmittelunter- 
suchung Innsbruck und VMIBK/Veterinärmedizinische Untersuchung Innsbruck", beehre ich 
mich Folgendes mitzuteilen: 

Einleitend ist festzuhalten, dass die angesprochenen Liegenschaften in Innsbruck für veteri- 
närmedizinische Untersuchungen und Lebensmitteluntersuchungen genutzt werden, die in 
den Zuständigkeitsbereich der Bundesministerin für Gesundheit und Frauen fallen. 

Zu Frage 1: 

Das Unternehmenskonzept wurde den Eigentümervertretern fristgerecht vorgelegt, geprüft 
und genehmigt. 
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Zu Frage 2: 

Die Umsetzung des Unternehmenskonzepts gewährleistet die Erreichung der Zielsetzungen 
der AGES nach den rechtlichen Grundlagen unter Einhaltung der Prinzipien der Wirtschaft- 
lichkeit, Sparsamkeit und Zweckmäßigkeit. 

Zu den Fragen 3 bis 9: 

Zu diesen Fragen darf auf die Beantwortung der gleichlautenden, schriftlichen parlamentari- 
schen Anfrage Nr. 749/J der Bundesministerin für Gesundheit und Frauen verwiesen wer- 
den. 
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